

JUDO

COUPE DE L'EURE. L'ALM a fait le poids

Samedi 7 janvier, trois judokas de l'ALM Judo étaient engagés pour la Coupe de l'Eure Toutes Catégories qui se déroulait à Louviers, une compétition, comme son nom l'indique, ouverte à tous les judokas seniors quel que soit leur poids.

Chez les - 40 ans, Mateus Jeremias Nginamau crée la surprise en remportant la compétition, une performance pour un judoka qui pèse seulement 75 kg. Chez les +40 ans, c'est un autre judoka de l'ALM Judo qui s'impose : Bertrand Serin (80 kg), en remportant tous ses combats par ippon. Un magnifique doublé pour l'ALM Judo ! À noter également la 9^e place



De gauche à droite : Lou-Anne Eudeline, Jacques Serin, Mateus Nginamau, Guillaume Bordary, Bertrand Serin ALM Judo



Les jeunes en combat. ALM Judo

de Guillaume Bordary (73 kg) ainsi que la victoire de Lou-Anne Eudeline chez les féminines, licenciée au club de Lieurey qui s'entraîne à l'ALM Judo. Le professeur Léandre Lachèvre et le Bureau sont très fiers de leurs élèves.

Les Rois de la fête

Dimanche 8 janvier, une centaine de licenciés de 3 à 12 ans de l'ALM Judo et du club de Nétreville se sont réunis au gymnase Joliot-Curie pour une double animation judo. Le matin, le club a mis en place

un échange parents / enfants pour les baby judo (3 à 5 ans). L'après-midi, les 6 à 12 ans se sont retrouvés pour le 1^{er} Challenge des Rois, un tournoi interne par équipe de six judokas, organisés par le club. Chacune des onze équipes était composée de deux mini poussins, deux poussins et deux benjamins. À l'issue des manifestations, petits et grands ont pu prolonger ces savoureux moments de partage et de convivialité autour de galettes des rois. Le club remercie chaleureusement parents et bénévoles.